

# Top-Start in die berufliche Zukunft

## Anmeldungen für die Fachoberschule Technik am Kivinan zum 3. September

Gesellen und Gesellinnen sowie Facharbeiter und Facharbeiterinnen aus technischen Berufen bietet das Kivinan-Bildungszentrum in Zeven die Möglichkeit, sich in der einjährigen Fachoberschule Technik auf ein Studium an einer Fachhochschule vorzubereiten. Am Ende des Bildungsganges wird mit der Fachhochschulreife die Berechtigung erworben, an jeder Fachhochschule aller Fachrichtungen in Deutschland ein Studium zu beginnen.

Es ist auch möglich, als Meister/in oder Techniker/in eine Hochschule zu besuchen, doch liegt in Meister- und Technikerschulen der Schwerpunkt nicht auf der Vorbereitung zum Studium. So fällt es vielen Studenten, die als Meister/in an eine Hochschule gehen nicht leicht, die im Studium vorausgesetzten Mathematikkenntnisse zu erfüllen.

An der Fachoberschule Technik wird neben den allgemeinbildenden Fächern Deutsch, Englisch, Mathematik, Naturwissenschaften und Sport auch Technologie als Schwerpunktfach unterrichtet. Hier werden unter anderem Kenntnisse in Informationsverarbeitung, Statik, Energietechnik und Projektmanagement erworben.

Die meisten Schüler und Schülerinnen der Fachoberschule Technik absolvieren ein Studium an einer technischen Hochschule. Die Arbeitssituation verspricht zukünftigen Ingenieuren glänzende berufliche Zukunftsaussichten. Bereits heute ist ein immenser Mangel an gut ausgebildeten Ingenieuren erkennbar.

Für Einzelfragen und weitere Auskünfte zur Fachoberschule Technik stehen neben dem Schulbüro des Kivinan-Bildungszentrums (Tel. 04281/9836666) auch Peter-Wilhelm Henkel (Tel. 04281/9836603 oder E-Mail: [peter.henkel@kivinan.de](mailto:peter.henkel@kivinan.de)) zur Verfügung.

Das Team vom Kivinan Bildungszentrum freut sich auf Beratungsanfragen von Gesellen und Gesellinnen der technischen Berufe.

Informationen bekommen Interessierte auch unter [www.kivinan.de](http://www.kivinan.de).

